



校訓『和敬』 「礼節や和を尊び、人との関わりを大切にする心豊かな生徒」

いわき市中学校新人体育大会（9月18日～）

いわき市中学校新人陸上競技大会に続き、9月18日から各競技ごとにいわき市新人大会が始まりました。バスケットボール競技と野球競技が終わり、**女子バスケットボール部が第3位に入賞しました。**男子バスケットボール部と野球部は、ともに泉中に敗れましたが最後までよく頑張りました。

【野球】 2回戦 対 泉中 1-2 惜敗



【バスケットボール】

(男子) 1回戦 対 泉中 43-64 敗退

(女子) 1回戦 対 湯本一中 125-13 勝利

2回戦 対 好間中・内郷二中合同 57-24 勝利

準決勝 対 小名浜一中 34-62 敗退



3年生 福祉体験活動（9月29日）

3学年では、前回、「福祉ってなーに！」の講義を全体で聴き、それをもとに、今回は、「高齢者体験、手話体験、シルバーリハビリ体験、身体障がい者体験、補助犬について、点字学習」の6コースに分かれて体験活動を行いました。体験を通して福祉の実際について理解するとともに、社会に出て豊かな生涯を送るために必要となる有意義な体験ができました。講師として来ていただいた各所の皆様からは、生徒たちが真剣に聴いて活発に活動する姿を見て「植田中の子たちはすばらしいですね！」と褒めていただきました。



3年生私立高校説明会（9月29日）

3年生は、午前の福祉体験活動に続き、午後は、私立高校説明会に参加し、これから始まる進路について興味・関心を高めていました。「いわき秀英高校、東日本国際大学附属昌平高校、茨城キリスト教学園高校、明秀学園日立高校」の4校の先生に来ていただき、それぞれの私立高校の特徴について真剣に聴いていました。その態度に高校の先生方も好印象を受けていたようです。



～高校の先生から～

「入試の際に受験生の様子をよく見て、高校でやっていける生徒をとるようにしている」

- 入試の際に居眠りをしている生徒は、授業中も居眠りをしてしまう生徒なので合格しても続かないことが多い。（合格は厳しい）
- 入試の時だけ取りつくろっても、「テストを受ける態度、休み時間の様子、面接」などで、その生徒が高校でやっていけるかどうかが分かってしまう。
- 「授業中の態度、頭髪、服装、身だしなみ、受け答え」など普段の生活からしっかりとすることが大事！

※ 各高校の説明については、10月6日にYouTubeで限定公開する予定ですので、LINEメールに送られる案内をご参考ください。